

Bunt und geschmeidig

Krainhagen. Viel mehr Programm hat man in einen Nachmittag nicht hineinpacken können als beim Sommerfest im Krainhäger Kreisaltenheim. Bei den Bewohnern, Angehörigen und Gästen konnte keine Spur Langeweile aufkommen. Das herrliche Wetter sorgte zusätzlich für beste Stimmung. Für den zünftigen Start sorgte die Lauenhäger Showtanzgruppe „Küsters Company“, die sich mit den 20-er und 30-er Jahren befasste. Da wurden bei manchen Zuhörern Erinnerungen an solche Stars wie Hans Albers und Marlene Dietrich wach. Unvergessen bleiben auch die flotten Charleston-Melodien jener Zeit. Auf ganz andere Art unterhielten die „Line Dance Young Stars“ des MTV Obernkirchen die große Gartenrunde. Sie tanzten zu Western- und Countrymusik. Für den dritten Auftritt war die Gruppe „Samahang Pilipina“ aus Minden zuständig. Sie zeigte in bunten Kostümen, mit Blumenkränzen sowie mit farbigen Tüchern philippinische Folkloretänze. Beneidenswert geschmeidig waren die Bewegungen der Tänzerinnen. Für den tänzerischen und musikalischen Abschluss sorgten „Die quirligen Cheerleader“, gebildet von Bewohnerinnen und Mitarbeiterinnen des Krainhäger Heims. sig